



助け合い 認め合い

令和6年2月16日 流山市立常盤松中学校 2月号 文責 1学年職員 大場

自覚と心臓えを持つて

2月8日に新入生体験入学があり、小学6年生が本校で授業の体験や部活動見学などをおこないました。ちょうど一年前の自分たちと重ねて、懐かしく感じた人も多いと思います。この常盤松中学校で約一年間過ごした生徒たちは、体も心も成長し、すっかり中学生としての風格も出てきました。あと少しで中堅学年になるのだという自覚と心構えを持って、進級までのこの時期を過ごしてほしいと思います。

3年生を送る会まで2週間を切りました。1年生の発表テーマは『愛をこめて花束を』です。お世話になった3年生に、全員で心を込めた制作物や発表を作り上げようと、限られた時間の中で準備や練習を頑張っています。どの部会も、3年生に感謝の気持ちと感動を与えることができるよう、完成度の高い発表を目指して頑張っています。ぜひご期待ください。

3年生を送る会に向けて、

部会長・副部会長に聞きました

ダンス部会

ダンス部会では、お互いに細かい動きまで見て、教え合いながら練習をしています。3年生が見ていて楽しめるダンスにしたいと思います。当日はみんなで息を合わせて、3年生への思いを込めて最後まで踊りたいです。 (菊池 咲良さん)



大道具部会



大道具部会では、部会内でチームに分かれ、それぞれの道具を作っています。メンバーで楽しく、よい雰囲気で活動し、集中して作業に取り組んでいます。高クオリティで最高の大道具が提供できるよう全員で心を込めて制作します! (小川 櫂人さん)

映像部会

ステージに立って披露するような目立つ部会ではないですが、発表全体をより華やかなものにし、効果的な演出ができるよう、一人一人が最善を尽くし、よい映像を作りたいです。 (大森 文乃さん)



音響・照明部会

現在、劇の台本を読みながら、どこでどんな音が必要なのか、どうやって効果的な音響にするか考えながら編集しているところです。また、役者の人たちにうまく照明を当てられるように練習をしています。3年生を送る会を成功させるために一生懸命に頑張ります。

(海老原 瑞久さん)



役者部会



劇では役割も決まり、ステージでの本格的な練習が始まりました。練習の中で、声量や身ぶり手ぶりなどそれぞれの課題が見つかったので、改善に向けて一人一人が一生懸命に練習しています。当日は3年生を感動させられるよう、より一層練習を頑張っていきます。

(荒井 千聖さん)

小道具部会

小道具部会では、全員が集中して、一つ一つ丁寧に小道具を作っています。3年生に送る招待状や、会場を彩る装飾など、3年生に喜んでもらえるようにさらに頑張って作業していきたいです。

(横尾 律祈さん)



一 ハカ部会



僕たちは、「ハカ」というラグビーの試合でよく見る伝統的な舞踊を練習してします。今、動きをつけてテンポよく歌詞を言う練習をしています。でもまだ迫力が足りないので、これから迫力をつけ、当日は3年生を圧倒するような演技がしたいです。(津崎 夢篤さん)

学年末発表会に向けて

3月18日の学年末発表会では「一年間の感謝と次へのステップ」というテーマに沿って、各クラスが発表をします。現在、実行委員が中心となって発表内容を考えているところです。生徒たちが一年間の感謝と、次年度への決意を込めた発表を披露します。一年生のたくましく成長した姿と、生き生きと発表している姿をぜひご覧ください。

※当日の詳しい日程は後日パンフレットを配布いたしますので、よろしくお願いいたします。